

# ユリノキの声

令和5年1月10日 若戸小校長室だより 第33号

## 2学期終業式



12月23日（金）2学期の終業式が行われました。1・6年生の代表者が、2学期の反省と3学期に向けての目標を発表しました。全校児童の前で、堂々と立派に発表することができました。その後、校長より2学期の子どもたちの頑張りを賞賛しました。また、自分の良いところを見つけて、自分を好きになり“自信”をもってほしいと伝え、自分の良さを知っているだけ友だちの良さもわかり、友だちに優しくしたり仲良くしたりすることができる話をしました。また、生活指導担当の石田先生より、冬休みの生活について、イラスト表示を使いながら分かりやすく話をしました。



◇代表児童  
1年生 吉武しずく  
6年生 福井 茉紘



- ・ゆりのき発表会をがんばりました。セリフをすらすら言うことができました。みんなが笑顔で見てくれたので、私も笑顔でがんばれました。
- ・算数の勉強を家でも問題をノートに書いて練習しました。そして、算数が得意になりました。
- ・なわとびの前回し跳びを1分間で100回跳べるようにがんばりたいです。

- ・休み時間に1年生と一緒に遊んだことです。いつも1年生が「また遊ぼう」と言ってくれて、うれしい気持ちになりました。遊んで良かったと思いました。
- ・卒業までに、みんなとたくさん遊んで、いっぱい思い出を作りたいです。「茉紘ちゃんと遊んで楽しかったな」と思ってもらえるように、全力で一緒に遊んで思い出を作りたいです。



## 終業式後の学級の様子



終業式が終わった後、各学級では担任の先生より通知表『はげみ』が手渡されました。

また、冬休みの過ごし方や課題についての話もしていました。



新しくなった「小山案内図」

## 令和4年度 厄年記念品贈呈式 “感謝”

本年度も1月2日（月）に厄年の方（平成6年度卒業生）が本校に来校し、記念品贈呈式を行いました。古くなっていた「小山案内図」と「ゆりのき」の看板の修復費用と長机4脚を寄贈していただきました。ありがとうございました。

